



UNE ANCRE POUR LA GRANDE TRAVERSÉE ESTIVALE

Nous voici lancés dans ce temps estival. Il constitue, par choix personnel ou des autres, une rupture avec notre rythme habituel. Cette dernière est précieuse pour nous reposer et nous relancer dans une nouvelle année scolaire. Certains en ont effectivement besoin, d'autres le subissent. Mais un changement de rythme, s'il ne mène pas à un esseulement, est, à part quelques exceptions, bons et nécessaire. Les moines et les moniales ne vivent-ils pas, au cœur de leur vie bien rythmée et à priori tournée vers Dieu des temps de retraites !

Tant attendu par certains, redouté par d'autres, cette période n'est, dans tous les cas, pas forcément simple à vivre ! Y compris dans notre vie de foi. Des habitudes bien ancrées peuvent être difficiles à tenir. Et pourtant, ces temps ont du bon et sont aussi nécessaires spirituellement. Et repos ne veut pas dire arrêt mais adaptation. Soyons créatifs, inventifs (dans la prière, les rencontres, services, lectures, pèlerinages...), habiles (pour ne pas nous laisser découragés et vides) pour que ce moment soit bénéfique et n'enlève rien à notre désir d'avancer avec notre Dieu qui veut partager tous les moments de notre vie. Changer de rythme l'été est l'occasion d'éprouver notre désir et notre volonté de suivre le Christ, et si cela est nécessaire de nous laisser relever par Lui.

Pour vivre cela, n'oublions pas de profiter de cette belle année du jubilé de l'Espérance qui nous est offerte, à notre porte ! A Paris toujours, dans les sanctuaires dédiés, sur internet, avec les jeunes à Rome début août, mais aussi dans nos lieux de vacances : de nombreuses possibilités nous sont offertes de le vivre et de déployer cette ancre de l'espérance qui arrime la barque de notre âme au Christ notre rocher, notre force !

Unis dans la prière.

père Ollivier de Loture +

HORAIRE DES MESSES

Saint-Germain

SAMEDI 18h30

DIMANCHE 10h30

EN SEMAINE

Lundi 19h

Mardi 19h

Mercredi 19h

Jeudi 19h

Vendredi 19h

Saint-Charles

Mercredi 12h



INFO ÉTÉ 2025



Tous les mercredis à 18h et jusqu'à la messe : Adoration à Saint-Germain



Tous les jeudis de juillet et août, pour les paroissiens, rendez-vous à 12h30 dans le jardin du presbytère pour un déjeuner convivial. Chacun apporte quelque chose à partager !



Pour recevoir le sacrement du pardon : demandez au prêtre qui célèbre avant ou après la messe ou prenez rendez-vous avec lui à cette occasion pour une confession ou un temps de discussion.



Vendredi 1er août
Prière-rue avec l'association Aux captifs, la libération.



Assomption
messe le 15 août
à 10h30
et 19h à
Saint-Germain

Devoirs de vacances !

Pour ceux qui ne l'ont pas encore apprise la "nouvelle" (4 ans !)

"Priez, frères et sœurs : que mon sacrifice, qui est aussi le vôtre, soit agréable à Dieu le Père tout puissant".

"Que le Seigneur reçoive de vos mains ce sacrifice à la louange et à la gloire de son nom, pour notre bien et celui de toute l'Eglise".

Calendrier de l'été

Vendredi 11 juillet : **saint Benoît**, copatron de l'Europe, fête.



Mercredi 16 juillet : **consécration de l'église Saint-Germain, messe solennelle à 19h.**

Mardi 22 juillet : sainte Marie-Madeleine, fête.

Mercredi 23 juillet : sainte Brigitte de Suède, copatronne de l'Europe, fête.

Vendredi 25 juillet : saint Jacques le Majeur, fête.

Samedi 26 juillet : sainte Anne et saint Joachim



Mercredi 30 juillet : **saint Germain, évêque d'Auxerre, messe solennelle à 19h.**

Mercredi 6 août : Transfiguration du Seigneur, fête.

Samedi 9 août : sainte Thérèse-Bénédicte de la Croix (Edith Stein), copatronne de l'Europe, fête.

Samedi 30 et dimanche 31 août : messe anticipée, le samedi, à 18h30 à Saint-Germain, 9h à Saint-Charles, 10h30 et 18h30 à Saint-Germain.

Une prière pour l'été

Marie, Mère du "oui", tu as écouté Jésus et tu connais le timbre de sa voix et le battement de son cœur. Etoile du matin, parle-nous de Lui et raconte-nous ton chemin pour le suivre sur la voie de la foi. Marie, parle-nous de Jésus, afin que la fraîcheur de notre foi brille dans nos yeux et réchauffe le cœur de ceux que nous rencontrons, comme tu l'as fait en rendant visite à Élisabeth qui, dans sa vieillesse, s'est réjouie avec toi pour le don de la vie.

Marie, pose ton regard sur les jeunes, afin qu'ils soient le terrain fécond de l'Église. Prie afin que Jésus, mort et ressuscité, renaisse en nous et nous transforme en une nuit pleine de lumière, remplie de Lui.

Marie, Mère de Dieu, porte du ciel, aide-nous à élever notre regard vers le haut. Nous voulons voir Jésus. Parler avec Lui. Annoncer à tous son amour !